
第 2 回運営委員会 

 

日 時  令和７年２月 21 日（金）  １４:３０～１５：３０ 

場 所  帯広市教育研究所 

参加者  広 瀬 容 孝 教育長 

     平 野   司 委員長   笹 島 香 織 副委員長      

佐 藤 真 也 委 員   粥 川 千 恵 委 員    

     松 山 さとみ 委 員   川 上 裕 明 委 員 

     嶋     健 委 員   渡 澤 純 子 委 員 

芹 澤 拓 哉 委 員   野 原 圭 介 委 員 

新 井 英 樹 所 長   永 井 悠 介 指導主事           

     池 下 栄里子 調査研究専門指導員   橋 本 民 枝 事務員 

 

議 事 

（１）令和６年度事業報告 

（２）令和７年度事業計画（案） 

（３）その他 

 



≪運営委員からのご意見≫ 

・夏季、冬季研修講座は興味深いものが多い。ICT 関係はどんどん新しいものが 

入ってくるので、今後も先生方の関心が高い講座を開設してほしい。 

・研究を深めたり技術を高めたりする内容の他に、教職員の人間力や生きる力を

高める内容の講座開設を今後も望む。 

・バラエティーに富んだ研修をたくさん企画してくれている。「ヒバリーカフェ」

や「エキスパート研修」など、経験年数によってピンポイントで参加できる研

修もありがたい。 

・「おびひろ市民学」の学習をとおして、子供たちが地元を好きになり、将来帯

広を支える人になってもらいたい。 

・副読本「おびひろ」の動画は、資料としての映像が面白い。自分たちが住んで

いるまちをよくしていくことを学ぶ流れもよいし、自分たちが住んでいるまち

が動画に出てくると嬉しいだろう。帯広の子供たちは幸せだと思う。 

・素晴らしい成果物がたくさんあるので、ぜひ学校現場で周知されるよう望む。 

 


